

MONTHLY TIMES Koyo

和歌山県立向陽高等学校

令和7年度 第7号 令和7年10月20日発行

質実剛健 文武両道 自殭不息

URL: https://www.koyo-h.wakayama-c.ed.jp/index.html

海草・向陽創立 110 周年記念行事を開催

(10/11 テレビ和歌山の NEWS6 で放送されました)

10月10日(金)、本校体育館にて、海草・向陽創立110周年を記念 する式典と講演会が行われました。当日は、中学・高校の生徒に加え、 多くの卒業生や PTA の皆様がご出席くださいました。また、文教委員 長様、県教育長様、歴代校長様には、ご来賓としてご臨席いただきま した。

式典では、同窓会長様より、本校の輝かしい歴史と未来への期待を 込めた温かいご挨拶をいただきました。生徒会長による挨拶も実に 堂々としたものでした。110年の伝統を受け継ぎながら、新たな時代 を切り拓いていく決意が力強く語られ、会場全体が感動に包まれまし

110 周年記念事業の一環として、吹奏楽部と合唱部による合同演奏 が披露されました。会場は美しい響きに包まれ、節目を祝うにふさわ しい、心に残る感動のひとときとなりました。

講演会では、本校卒業生であり、現在 NHK 長野放送局に勤務されてい る藤田正洋様をお迎えし、「これからの世界をどう生きるか」というテ ーマでご講演いただきました。中国での記者経験を交えたユーモアあふ れる語り口と深い示唆に、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。講演 後には多くの質問が寄せられ、中には本質を突いたものや、思わず唸る ような鋭い質問もあり、充実した時間となりました。







イギリス姉妹校ダートフォードグラマースクール来校

10月15日、16日の2日間、イギリスの姉妹校であ るダートフォードグラマースクールの生徒30名と引率 教員3名が本校を訪れました。両校の交流は17年間続 いており、再会を喜ぶ生徒たちや、顔なじみの教員同士 のあたたかな交流も見られ、会場は和やかな雰囲気に 包まれていました。今回の交流は2日間にわたって実 施され、初日には歓迎式典、授業体験や昼食交流、さら にイギリスにはない「掃除の時間」の体験など、日本な らではの学校生活を共に過ごしました。2日目は本校 生徒との共同実験に加え、英語によるプレゼンテーシ ョンを通じて理学部などの活動内容を説明しました。









向陽高校公式「note」を開設しました

向陽高校の情報はこちらでも発信しています。 https://koyo-h.note.jp/ ♡スキを押して応援をよろしくお願いします。

